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CAMARA  MUNICIPAL  DE SINOP
ESTAD0 DE MATO GROSSO

ATA DA QUINTA REUNIA0 DAS COMISS6ES PERMANENTES

No dia quatorze de margo, do ano de de dois mil e vinte e quatro, as quatorze horas, reuniram-se
na Sala da Presidencia do Poder Legislativo os senhores Vereadores Juventino Silva, Celsinho do
Sopao, Lucinei, Professor Hedvaldo Costa, Ademir Debortoli, C6lio Garcia e Professora Graciele,
representantes das Comiss6es de Justiga e Reda9ao; Obras, Viagao e Servigos Urbanos; Ecologia,
Meio Ambiente,  Sadde  e  Seguridade  Social;  Direitos  Humanos  e  Defesa  da  Cidadania  e  dos
Direitos  da  Crianga  e  do  Adolescente;  Economia,  Indtistria,  Com6rcio,  Turismo,  Agrioultura,
Trabalho,   Administraeao   e   Servigos   Ptiblicos,   de   forma   respectiva,   para   analisar   e   emitir

pareceres ao Projeto de Lei ntimero sessenta e urn,   barra dois mi] e vinte e tres, de autoria
do Poder Executivo; Projeto de Lei nthmero seis,   barra dois nil e vinte e quatro, de autoria
do Vereador Mario Sugizaki ; Projeto de Lei ntimero move, barra dois nil e vinte e quatro,
de autoria do Vereador Adenilson Rocha e Projeto de Lei ntimero dez, barra dois nil e vinte
e quatro, de autoria do Vereadol. C6lio Garcia. Registra-se que, com excegao do Projeto de Lei
do Poder Executivo, todos  os  demais projetos  receberam pareceres  contrdrios  do Departamento
Juridico da Casa. 0 projeto do Executivo que trata da Politica Municipal para implementagao do
Plano   Municipal   de   Gestao   Integrada   de   Residuos   S6lidos   recebeu   parecer   favoravel   das
comiss6es de Justiga e Redaeao; Obras, Viagao e Servigos Urbanos e de Ecologia, acompanhando
o  juridico  da  Casa.  As  comiss6es  opinaram  de  forma  favoravel  aos  projetos  de  autoria  dos
vereadores    Mario    Sugizaki,    Adenilson    Rocha    e    Celio    Garcia,    contrariando,    assim,    o
Departamento Juridico. Registra-se que os Vereadores Juventino Silva, Ademir Debortoli e C6lio
Garcia atuaram como suplentes, tendo em vista a ausencia dos respectivos titulares. Nao havendo
mais  nada  a  tratar  foi  lavrada  a  presente  ata,  que
membros da comissao.

Se achada  conforme,  seguira  assinada  pelos
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